

Traditionsverein Sportvereinigung Weisenau-Mainz e.V. = SVW

Die SVW trauert um Ernst Stäblein (Ehrenmitglied u. ehemaliger Erstmannschaftsfußballer).

Am 2. August 2024 ist unser langjähriges Ehrenmitglied Ernst Stäblein im Alter von 87 Jahren gestorben (Geburtsdatum 23.06.1937).

Sein Tod hat uns – die Mitglieder der SVW Mainz, der er 77 Jahre lang angehörte (Eintrittsdatum 1.7.1947), tief getroffen. Die SVW verliert in ihm ein engagiertes und treues Mitglied. Ich verliere einen Freund. Wir waren beide Weggefährte im privaten, sportlichen und geschäftlichen Bereich.

Ernst hatte in der SVW zwei Leben, und zwar ein sportliches Leben als Fußballer und später als Tennisspieler und ein Leben als Funktionär auf Grund seiner großen Verbundenheit zu seinem Verein, der SVW.

Ernst war ein erfolgreicher Fußballspieler gewesen.

Er spielte viele Jahre, von 1954 an bis 1963, sowohl in unserer 1. Fußball-Mannschaft wie auch in der damaligen Amateurm Mannschaft. In der Ersten hat er insgesamt 84 Spiele bestritten.

Unsere 1. Fußball-Mannschaft spielte zu dieser Zeit abwechselnd in der 1. und 2. Vertrags-Liga (Vorbundesligazeit), den damaligen beiden höchsten Klassen Deutschlands.

Nach seiner aktiven Zeit setzte er seine Fußballkarriere in der AH fort. Er brachte es in der AH-Mannschaft in der Zeit von 1964 bis 1993 auf 403 Spiele, und das meistens auf der Position des Mittelläufers. Bei fast allen Spielen standen wir gemeinsam auf dem Platz.

Ernst hatte auch viele Erfolge in seiner Fußball-Jugendzeit zu verzeichnen.

Er machte seinen Weg von der Schülermannschaft über B- und A-Jugend in die erste Mannschaft hinein.

1954 wurde er in seinem letzten Jugendjahr mit der A-Jugend Kreismeister.

Die Fußballschuhe hat er dann Ende 1994, eigentlich zu früh, an den Nagel gehängt. Seine sportliche Karriere hatte er aber fortgesetzt.

Und zwar spielte er dann Tennis; und das regelmäßig immer donnerstags. Er spielte Doppelrunden mit noch anderen ehemaligen Fußballern, zu denen auch ich zählte. Aber irgendwann hat er auch das Tennisspielen aufgesteckt, wiederum zu früh.

Sein Werdegang als Funktionär begann sehr früh, noch während seiner Sportaktivitäten.

Er hatte einige Ämter im Verein im Laufe seiner Mitgliedschaft inne.

Vom 1.1.1967 bis 31.12.1970 war er Geschäftsführer und vom 1.1.2000 bis 31.12.2003 war er Revisor. Ab 1.1.2004 ist er Mitglied im Ehrenrat.

Immer viel Spaß gab es bei den von ihm organisierten AH-Ausflügen.

Ehren durfte ich ihn für 70 Jahre Mitgliedschaft am SVW-Neujahrsempfang 2017. Ehrenmitglied ist Ernst ab 1.7.1997.

Ernst werden wir sehr vermissen. Die SVW wird ihn stets in dankbarer Erinnerung behalten. Er war ein besonderer Mensch. Immer helfend bei Problemen.

Einige Bilder mit ihm sind zur Erinnerung an ihn angefügt.

A-Jugend Kreismeister 1954



Von links stehend: Hansi Hafner (Trainer), Rudi Mauer, Heinz Bosart, Ernst Josef Stäblein, Karl Wagner, Bruno Körper, Werner Peinelt, Otto Vanvor (Betreuer), Hans Mühl (Jugendleiter).
Von links vorne: Wolfgang Neumer, Norbert Leineweber, Dzygoluk, Walter Rühl, Winfried Leineweber.

Die Amateurmansschaft 1962



Stehend von links: Erich Richter (Trainer), Christel Decker, Karl Schittler, Ernst Stäblein, Rudi Döring, Hans Miller, Werner Habann, Josef Hafner, Schworm, Jakob Müller. Sitzend von links: Rupprecht, Jürgen Hayberg, Rudi Zwilling.

AH Juli 1981



Stehend von links: Günter Wagner, Heini Stillger, Karlheinz Klug, Günter Anstatt, Walter Münch, Karl Schittler, Hansi Werner junior, Heinz Perthold, Karl Schack, Helmut Schreiber.

Knieend von links: Karlheinz Schlaf, Jakob Decker, Hans Remmet, Karlheinz Gräbel, Hansi Werner senior, Ernst Stäblein.

1989) AH und TM (Traditionsmannschaft)



Die AH- und TM spielten 1989 beim Abschiedsspiel von Karlheinz Gräbel gegeneinander.

Hinten von Links: Karl Wagner, Seppel Brück, Hansi Werner senior, Günter Bergmann, Robert Rühl, Karlheinz Schlaf (verdeckt), Helmut Heiser, Karl Schittler, Karlheinz Letscher, Herbert Nehrbass, Gerhard Koch, Volker Mayer, Horst Wettig, Günter Ochlich, Heinz Rodemich, Heini Stillger, Helmut Schreiber, Günter Wagner.

Vorne von Links: Helmut von Moltke, Karlheinz Gräbel, Norbert Bieger, Karl Schack, Ernst Stäblein, Walter Rühl.

1990



Die TM 1990) Hinten von links nach rechts: Hansi Werner senior, Karl Wagner, Ernst Stäblein, Robert Rühl, Walter Rühl, Karlheinz Bohland;
vorne von links nach rechts: Rainer Trittruf, Irmbert Schuler, Klaus Trautmann, Achim Fitz, Günter Anstatt, Manfred Zentgraf.

Auch Tennis wird von vielen AH-Spielern gespielt:



Bei einem Tennis-Turnier in 1992 in der Weisenauer Tennishalle.

Von links hinten: Norbert Bieger, Karlheinz Schlaf, Ernst Stäblein, Harald Kiss, Hansi Werner junior, Heinz Perthold, Hansi Werner senior.

Vorne: Manfred Zentgraf, Heinz Rodemich, Robert Rühl, Karl Wagner, Karl Schittler, Volker Mayer, Rudi Döring senior.

Bei meiner Ehrung im Jahr 2012 von Karl Wagner für 60-jährige Vereinszugehörigkeit war Ernst in seiner Funktion als Ehrenratsmitglied mit dabei.

